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Concernant les miracles, la Bible est claire : « …les miracles accompagneront ceux qui auront cru… » Les 

miracles ne sont pas l'apanage des pasteurs, prophètes, apôtres et autres, mais de tout chrétien qui croit et 

témoigne selon Actes 1 :8. Ce n’est pas le titre ou le ministère qui manifeste la puissance de Dieu, mais la 

simple foi en tant que témoin de Christ. 

Dans Marc 16 :19-20, la Bible dit que Jésus monta au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Les disciples partirent 

de Jérusalem et prêchèrent partout, tandis que le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les 

miracles qui les accompagnaient. Lorsque vous vous engagez pour le royaume, Dieu se charge du reste 

(tout ce dont vous avez besoin). Parfois, les chrétiens jeûnent et prient, mais simplement pour assouvir leurs 

besoins et non pour l’avancée du royaume. 

Que faire pour avoir la mentalité du miraculeux ? Lors du miracle de la multiplication des pains avec Jésus, 

une grande foule avait faim, mais ils n'avaient que cinq pains et deux poissons. Jésus dit à ses disciples « 

donnez-leur vous-mêmes à manger ». Pendant qu’ils étaient sans solution, Jésus se leva et fit l’exercice 

pratique lui-même. Il prit ces modestes provisions, les bénit, puis les distribua, nourrissant miraculeusement 

plusieurs milliers de personnes. Ce miracle illustre l'enseignement de Jésus selon lequel même les 

ressources apparemment limitées peuvent être suffisantes entre les mains de Dieu. Il voulait montrer que, 

face à des défis apparemment insurmontables, ils avaient en eux la capacité de faire la différence avec la 

puissance divine. 

Lors du miracle de la pêche miraculeuse avec Pierre, après une nuit infructueuse, Jésus conseilla à Pierre 

de jeter les filets du côté droit du bateau. À la suite de cette obéissance, les filets se remplirent abondamment 

de poissons, illustrant que même dans l'échec apparent, obéir à Jésus pouvait conduire à une abondance 

inattendue. Jésus voulait enseigner à ses disciples qu'ils avaient la solution en suivant ses instructions, 

soulignant l'importance de la confiance en Dieu et en sa Parole. 

Un jour, on demanda à Jésus de payer ses impôts. Il suggéra à Pierre d'aller jeter un hameçon dans la mer, 

où il trouva une pièce d'argent dans la bouche du premier poisson capturé. Ce miracle démontra que la 

solution aux besoins financiers était à sa portée, soulignant l'enseignement de Jésus selon lequel les disciples 

possédaient la capacité de trouver des solutions extraordinaires en suivant ses directives. 

Désormais, le ciel est ouvert, et le miraculeux est devenu une chose normale dans nos vies. Les anges sont 

à notre service (Jean 1 :51, Hébreux 1 :14). Il suffit de reconnaître Jésus, son œuvre accomplie, et de l’inviter 

à prendre le contrôle de tout.  

Marie, la mère de Jésus, reconnut la Seigneurie de Jésus lors des noces de Canaan. Le vin a manqué mais 

Marie a dit aux serviteurs de faire ce que son fils leur dira. La présence de Jésus transforma la tristesse en 

joie en ordonnant de remplir des jarres d'eau et de porter un verre au maître de cérémonie. En obéissant 

l'eau s'est transformé en un vin exceptionnel. Ce miracle souligne la puissance transformatrice de Jésus 

dans les moments difficiles. Les étapes du miracle, du simple acte d'obéissance au résultat extraordinaire, 

enseignent que l'obéissance à la direction divine conduit à des changements miraculeux. Ce parallèle avec 

le naturel met en lumière la capacité de Dieu à transformer les situations ordinaires en expériences 

extraordinaires par sa présence et son intervention. 

Le but des miracles est que Jésus soit glorifié et non pour faire notre propre promotion. Que votre mentalité 

soit transformée à la lumière du miraculeux divin, jour après jour. Demeurez béni ! 

 


